



NOTA DE PRENSA

RPA renueva y completa su programación

- Dos horas y media más cada día de información y actualidad, el inicio de la emisión a partir de las 06:45 y la incorporación paulatina de seis nuevos programas son algunas de las principales novedades

Gijón, 29 de diciembre de 2009

RPA inicia el año con importantes novedades en su programación que se incorporarán paulatinamente a partir del próximo viernes, 1 de enero.

La radio autonómica apuesta por la actualidad y por ello le da un gran peso a los servicios informativos y al directo. La radio autonómica emitirá cada día, de lunes a viernes, más de 19 horas en directo. RPA aumentará en más de dos horas y media diarias el tiempo dedicado a la información y comenzará a emitir *Asturias hoy* a partir de las 06:45. Además, este programa contará con una tercera edición nocturna, que se emitirá entre las 23:00 y las 00:00. Los boletines se ofrecerán a las horas en punto desde las 10:00 hasta las 22:00, y tres de ellos incorporarán al final un bloque en asturiano, *Batura*, presentado por Vanesa Gutiérrez de lunes a viernes.

Los contenidos culturales serán otro de los ejes de la nueva temporada de RPA. La radio estrenará, a las 00:00, tres nuevos espacios: *El almacén*, presentado por Javier Blanco y dedicado a la música actual; *La pantalla mecánica*, cuyo presentador es Pablo de María y que trata sobre el cine; y *Ganas de música*, espacio de música clásica de Pachi Poncela.

Los fines de semana de RPA también incorporan nuevos contenidos con el estreno de un magacín de cuatro horas los sábados y los domingos, presentado por Sonia Avellaneda, entre las 10:05 y las 14:00; además de *Laboreos*, un espacio acerca del campo y la mar de la mano de María José Iglesias, que se emitirá a las 14:05.

La novedad más inmediata, *Mediodía entero*

El programa *Mediodía entero* amplía su horario a partir del viernes 1 de enero, que se emitirá de 10:05 a 14:30. Este programa es la gran apuesta matinal de la radio autonómica para 2010. Se trata de una fórmula radiofónica diferente, alejada del estereotipo de programa matinal que, no obstante, respeta las pautas que debe guardar un espacio radiofónico organizado en torno a las entrevistas. *Mediodía entero* se completa con otros contenidos alternativos, originales y cercanos a los asturianos.



Mediodía entero tendrá una primera parte de actualidad e información desde un punto de vista directo y desenfadado, en el que se prestará especial atención a todo aquello que interesa a la sociedad asturiana. La segunda parte mantendrá un tono ligero que dará paso a contenidos de humor, sin descuidar la incursión en otros campos como el cine, la literatura y la historia. Los radioyentes y la voz del ciudadano tendrán un papel muy destacado durante todo el programa, con presencia permanente de reporteros y corresponsales distribuidos por el Principado de Asturias. Tradición, gastronomía, viajes, concursos, deportes y una cuidada selección musical darán forma a las nuevas mañanas de RPA.

Mediodía entero está dirigido y presentado por David Rionda, a quien acompañan Rubén Morillo, Javier Almena, Monchi Álvarez y Ángel García. El programa cuenta con un amplio equipo de jóvenes periodistas y colaboradores del panorama audiovisual y artístico del Principado de Asturias, como el cineasta Pablo de María, el periodista Tito Montero y la escritora Leticia Sánchez Ruiz, premio internacional Emilio Alarcos Llorach de novela.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir todos los programa de la radio a través de la web www.rtpa.es.